

Pregúntale a tu médico acerca de la prueba AMH (Hormona Antimülleriana)

En las mujeres la hormona antimülleriana (AMH) es secretada por las células de los pequeños folículos del ovario, lo cual se define como el marcador de reserva ovárica. La prueba AMH es importante para el diagnóstico de la salud fértil de la mujer.¹



La prueba AMH mide también¹:

- 1 La respuesta ovárica
- 2 El cese de la función ovárica
- 3 El funcionamiento de los tratamientos de reproducción asistida

Por lo tanto, la prueba AMH es un marcador de la reserva ovárica que puede ser utilizada por el médico especialista para orientarte sobre tu salud fértil, aunque no tengas planeado un embarazo en el corto plazo.¹

Contacta a un especialista para recibir más información, es importante que conozcas en qué momento puedes realizarte la prueba AMH.

¹ Henao, C., Lasprilla, J., Alfaro, J. y Campuzano, G. (2017). Utilidad clínica de la medición de la hormona antimülleriana en las mujeres. *Medicina & Laboratorio*, Vol. 23 (5-6), pp. 213-230.